

APORTES



el ESPIRITU
da **VIDA**

ZONA 7. MAYO 1978 — Nº 17 — AÑO 3 —

vecinet

Primera Agencia Uruguaya de Noticias Vecinales

WEB: <http://www.chasque.net/vecinet>

Correo-E: vecinet@adinet.com.uy

Guillermo Font — Tel.: 525 3597

PARA UNA **COMUNIDAD**



vecinet

Primera Agencia Uruguaya de Noticias Vecinales

WEB: <http://www.chasque.net/vecinet>

Correo-E: vecinet@adinet.com.uy

Guillermo Font - Tel.: 525 3597

1° DE MAYO

1° de Mayo, fiesta mundial de los trabajadores.

Día que recuerda a los Mártires de Chicago y a todos los trabajadores que a lo largo del tiempo dejan sangre, sudor y lágrimas para que sean reconocidos los derechos de los asalariados.

1° de Mayo, día de San José Obrero, fiesta de esperanza en un futuro cercano donde el trabajador participe y sea protagonista en la construcción de una sociedad más comunitaria.

APORTES. Publicación mensual de la PASTORAL JUVENIL (zonari)
mayo 1978 - n° 18 - Año 3 / Redor. Responsable: GUILLERMO FONT

TESTI- MONIO:



Muchas veces pensamos en la posibilidad y necesidad de realizar obras, tareas que resaltan en forma especial para sentir colmada la respuesta al llamado a testificar sobre nuestra fe. Estaremos equivocados y muy distantes de tan buen propósito siempre que nuestro oído no esté dispuesto a escuchar el llamado chico, el que no aparece, ese que no nos habla de lucimientos personales.

APORTES ~~QUEERE~~ ~~COM~~partir con Uds. esta carta escrita desde la prisión por el Padre Lezama (Romi) que como mencionamos en el número anterior, falleciera el 7 de marzo a los 37 años.

"Querida mamá y todos: Empiezo por lo concreto. Agradezco a todos, todo... Veo que se han acordado del aniversario del 5 (se refería al sacerdotal), me sentiré especialmente unido a Uds. que me sostienen en mi sacerdocio. Por eso les dejo estos rengloncitos. Una medianoche estaba serenando a un compañero que devolvían a la barraca, después de varias horas y se hizo este diálogo: "(el muchacho): me preguntaron que hacía el curita. (Yo): ¡Y qué dijiste? (Él): dije que el curita es cura". No pueden suponer la alegría que es para mí cuando lo único y todo lo que se puede decir de mí, de antes durante y después de la prisión, es que soy cura. ¿Cómo me ha tocado ser cura? He tenido que hacer de papá, de mamá, de hermano, de confidente, de enfermero, de defensor, de limpiador, de compañero las 24 hs, del día, de maestro, de consejero, en fin, de todo lo que Dios puso de lindo entre nosotros y que desgraciadamente, le hacemos falta a muchos hermanos. Por cura me tocaba hacer visible aquí que Dios sigue salvando y liberando y que "aunque te falte tu padre y tu madre (a ellos los protege la ley) yo no te abandonaré" (S. 10:14; 27:10; Is 49,15; 65:13-14). Pero sobre todo me he sentido cura porque he sido concelebrante asombrado de una inmensa Misa de varios meses (en la que ayer un compañero "descubrió" que toda la vida es una Misa) y que el celebrante principal

ciliación de la fe, de la esperanza, de la paz, de la alegría, de la comunidad fraternal. Varios aquí hacen germinar semillas y esperan y miran cada día cómo crecen; yo también miro dentro de mí y miro a mis compañeros y me asombro de esa enterrarse del Señor y ese resucitar en cada uno. Y me entusiasmo y me vienen ganas incontenibles de dar gracias y me quedo sin palabras para alabar al Señor. El 5 concelbremos juntos, pidamos perdón con sinceridad porque todos somos responsables de esta situación. Y demos gracias juntos porque el Señor nos sigue amando hasta el extremo. Y canten fuerte porque el hablar no alcanza para decirle al Señor lo que siento. Y esperemos con el "Ven, Señor Jesús..." Gracias Señor, por estas manos. Por tener estas manos podemos prometerle muchas cosas.

Hasta pronto!

Romí S.J.

ANTES DE RESUCITAR

HAY QUE MORIR,

ANTES DE MORIR

HAY QUE AGONIZAR,

ANTES DE AGONIZAR

HAY QUE SUFRIR.

(QUOISY)



AMNISTIA PARA LOS EXILIADOS

El Cardenal Pablo Evaristo Arns, arzobispo de San Pablo, pidió la AMNISTIA general en el país y el retorno de los exiliados ante la ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL ESTADO. "Deseamos llamar de regreso a Brasil a todos los exiliados. Esto debe ser hecho cuanto antes".

El Cardenal reveló que ha mantenido contacto con los exiliados en sus viajes al exterior y observó: "Ha sentido que la situación de ellos es ruinoso; la mayoría haría cualquier cosa por volver a Brasil". Ante unos 1200 legisladores y al comentar la situación del trabajador brasileño, resistió en la "necesidad de una reformulación inmediata de nuestra política salarial".

Por su parte, en los últimos días la junta Chilena dio a conocer la buena nueva de una Ley de Amnistía para los llamados "presos políticos". Al respecto, cabe recordar el texto de una Carta de la Conferencia Episcopal Chilena publicada el pasado mes de Diciembre.

El documento estaba dirigido a todos los expatriados que han debido salir de Chile. "Unos -decía la carta- partieron buscando un trabajo o una mejor situación económica" otros se fueron porque no querían seguir viviendo bajo el régimen político vigente en el momento de su partida, otros "tuvieron que ir al destierro para no caer o permanecer en la cárcel por causas políticas".

"No dudamos -explicitaba en mensaje- que ustedes como buenos chilenos corresponderán a la hospitalidad que están recibiendo en tantos países con su trabajo esforzado y su riqueza humana".

Más adelante los Obispos Chilenos pedían "verlos regresar a la Patria sin odios ni rencores, con ánimo constructivo y solidario, a trabajar juntos con los que aquí estamos, por el bien de Chile y por la reconciliación y la paz entre todos los chilenos".

* * *

NUEVA ORIENTACION DE LOS CURSILLOS DE CRISTIANDAD EN EL BRASIL

"El movimiento de Cursillos de cristiandad del Brasil, a través de sus 171 secretarios diocesanos y sus 16 comisiones rectoriales, quiere participar cada vez más intensamente en los anhelos, esperanzas, esfuerzos y sufrimientos de la Iglesia de Cristo, empeñada como está en la búsqueda de caminos más oportunos y más eficientes de evange-